

## «Riegos de Levante no puede aguantar otro año más de sequía»

Tras su reciente reelección, Manuel Serrano afronta su cuarto mandato al frente de la Comunidad General de Riegos de Levante. Los 12 años anteriores han servido para acabar con la crisis social, económica e institucional en la que se encontraba inmersa a principios de la década de los 90 la entidad. Ahora, lidera nuevos retos como la consecución de nuevas dotaciones de agua o la modernización de los regadíos.

### JAVIER PASCUAL

Manuel Serrano acaba de recibir el apoyo de la asamblea de regantes para un cuarto mandato, ¿cómo se plantea éste nuevo periodo de presidencia

Hay un par de retos importantes. Hay que seguir con la modernización. Es imprescindible que se acometa en todas las comunidades de base. El otro es conseguir agua. Es lo más importante para que sea una realidad el cambio que se inició en 1995. Hay una parte hecha porque las infraestructuras de ahora no se parecen en nada a las de antes. Pero no todas las comunidades han aceptado la modernización y ahí está el acuerdo del Tercer Canal. Hay mucha gente de esas comunidades que está viniendo, hablando con la del Canal o con la de La Peña y preguntando qué hay que hacer ya para eso. Cuando se ponga en marcha la red del Canal, creo que va a ser la propia inercia la que va a llevar a eso. El problema será conseguir la misma financiación que se ha hecho hasta ahora. Estuve hablando con la ministra hace unos días y una de las cosas que tengo encima de la mesa para ver con ella en noviembre es ésta. El Tercero de Levante tiene un problema importante: cómo atravesar Elche. Para eso estamos los demás, para ver cómo se puede articular. Se puede hacer un «by pass». Incluso desde La Peña se puede dar agua a la parte de arriba. Su

desalinizadora garantizará una dotación que no va a ser inmediata. ¿Cómo va a probarse la red de la comunidad del Canal sin agua Para eso estoy hablando con el Ministerio. La ministra ya sabe que hay zonas que a principios de año tienen que empezar a amortizar unas obras que no se han podido utilizar aún. Ella es la primera que tiene Su cambio de postura sobre las desalinizadoras Andrés Para el PSOE ustedes han sido todos estos años del PP, para el PP ahora ustedes son el PSOE. ¿Les caen bofetadas de todos los lados Cuando esto ocurre significa que lo estamos haciendo bien. Mi obligación es defender los intereses de la gente de Riegos de Levante. Hay un gobierno central y otro autonómico y mi obligación es conseguir lo que más pueda tanto de uno como de otro. Quien no lo quiera ver es porque nos quiere encasillar en un mundo político al que no pertenecemos. Yo puedo tener a título personal las ideas que tengo, y no tengo porqué negarlas, pero nadie podrá decir que, en ejercicio de la presidencia de Riegos de Levante ni de la Federación, haya incumplido el equilibrio político que se necesita en estos instantes. A nadie se le puede olvidar que entre las personas que conforman la Comunidad General de Riegos de Levante hay cantidad de gente de Izquierda Unida, de izquierdas, de centro, de derecha, de extrema derecha... y a mí no se me nombra presidente para hacer que la gente cambie de signo político. El convenio con Medio Ambiente sobre El Hondo ha sido muy importante para la cancelar deuda histórica pero ¿se lo replantearán ahora Este convenio se hizo con el Gobierno del presidente Lerma y viene de la forma que viene. No hay ninguna Uno de los aspectos que se puede reprochar a su gestión es que la división de la comunidad general en comunidades de base ha llevado a una relación extraña con los regantes de Albaterra. Ésa es una actuación desafortunada de la Confederación. No se le puede decir que usted se independiza de Riegos de Levante en cuanto al agua del



Manuel Serrano, durante la entrevista concedida a INFORMACION

**Servicios**

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

---

**Anterior**      **Volver**      [Siguiente](#)

Trasvase, pero continúa en cuanto al agua de El Hondo. Si usted